

Le Journal de Gien, 29 mars 2018

■ Christophe... ou Gérard, le maire hésite

À la fin du conseil municipal de jeudi, le maire de Sully s'est adressé aux élus à propos des rodéos en ville. L'édile avait auparavant interpellé Jean-Pierre Sueur afin que celui-ci intervienne en haut lieu pour une éventuelle loi sur la confiscation des véhicules. Le parlementaire a répondu par courrier au maire qui a lu la lettre à haute voix. « Monsieur, je suis intervenu auprès du ministre de l'Intérieur, Christophe... ». Silence suivi de rires à gorges déployées dans la salle. Jean-Luc Riglet, amusé par son étourderie, reprend : « Gérard, c'est Gérard qu'il s'appelle, Gérard Colomb... a pris bonne note de votre remarque ». Et de rajouter à la fin : « Je vous assure que je ne l'ai pas fait exprès ».